

令和5年11月30日

第8号

日本初の産金地 ことがねの里 わくや

桜 風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ～100年分の伝統と希望を胸に～

涌谷高校文化祭「POWER」 10月27日（金）、28日（土）に、涌高文化祭が開催されました。今年度の文化祭は、様々な制限が緩和され、3年ぶりに盛り上がりのある文化祭になりました。1日目の校内発表では、文化部やクラス発表など、文化祭実行委員会が創意工夫した企画が披露され、ステージ発表が繰り広げられました。先生たちも巻き込んでの「エビカニダンス」は、観客も一緒に盛り上がりました。2日目の一般公開では、引き続き晴天に恵まれ、中庭ステージでの音楽部の演奏から始まり、フライドポテトやフランクフルトなど模擬店による食品販売が行われました。クラス企画の「お化け屋敷」では、暗闇と怪音が響き渡り、いたるところに恐ろしい仕掛けが施されており、お化け屋敷の来場者は、恐怖に悲鳴を上げながら逃げ出しました。涌高祭「POWER」は、生徒たちが全力で取り組んだ展示やステージ発表、イベントなど、来場者を圧倒し活気あふれ大盛況のうちに閉幕し、多くの来場者に好評を博しました。来年度の涌高祭もご期待ください。



「わくや天平ろまん館秋祭り」

11月3日（金）～5日（日）に、わくや天平ろまん館秋祭りに、涌高文化部（音楽部、書道部、美術部、茶華道部）が参加しました。館内には美術部、書道部、茶華道部の秋の季節にふさわしい気品あふれる作品を展示しました。音楽部は、4日（土）に、涌谷第一小学校マーチングバンドや涌谷中学校吹奏楽部とともに、秋の音色を繰り広げました。館内特設ステージには、観客席満席になりアンコールの声がかかるほど、盛り上がりました。



「涌谷フラワーロード」花植ボランティア

10月29日（日）涌谷町の黄金地区自治会で行われている涌谷フラワーロード（涌谷高校前に広がる花の道）の清掃活動と花壇の花植え作業に、涌谷高校生がボランティアとして参加しました。地域の人々の指導を得ながら、花を丁寧に植えていきました。フラワーロードの花植えと清掃活動は、地域の美化と活性化につながる貴重な取り組みです。この活動を通して、涌谷町の方々との交流を行い、地域への愛着を深め、地域とのつながりを強めています。



2学年総合的な探究の時間「まなびあいプロジェクト」発表会

11月9日(木)2年生は、総合的な探究の時間で「まなびあいプロジェクト」として、涌谷町の地域資源や課題について学び、その解決策を検討し発表会を行いました。生徒たちは、涌谷町役場や町内の事業所においてフィールドワークを行い、涌谷町の豊かな自然や歴史、文化、産業などを学び、涌谷町が持つ魅力や可能性を再発見しました。また、高齢化や人口減少などの課題についても学び、地域の活性化に向けた取り組みについて考えました。生徒の考えたアイデアは、涌谷町魅力をさらに多くの人に伝え、地域の活性化につながる可能性があるとして、涌谷町役場の担当者から好評をいただきました。



「花の甲子園全国大会出場」



11月12日(日)Ikenobo花の甲子園全国大会が京都市にある華道家元池坊2階ホールで開催され、8月の東北大会予選を経て出場しました。茶華道部3人によるプレゼンテーションは、花の美しさと、花を通じて伝えられるメッセージの両方を称賛されました。プレゼンテーションの冒頭で、生徒たちは、涌谷町の自然の美しさを説明し、その自然からインスピレーションを得て、花いけを行ったと話しました。花いけは、シンプルながらも、花の美しさと、花が持つメッセージがしっかりと伝わる作品として、敢闘賞をいただきました。

全国防災ジュニアリーダー育成合宿

11月17日(金)から19日(日)の3泊4日で、岩手県の岩手山青少年交流の家、岩手県立野外活動センターで開催された「全国防災ジュニアリーダー育成合宿」に、3年生2名と2年生2名が参加しました。合宿では、防災に関する講義やワークショップ、防災訓練などが行われ、地震や津波、火災などの災害の基礎知識や、防災意識を高める方法などについて学びました。ワークショップでは、グループで防災マップや防災グッズの製作を行いました。合宿で学んだことをもとに、今後も防災活動に積極的に取り組んでいくとのことです。参加した涌谷高校の生徒たちは、合宿を通して、防災に関する知識やスキルを身につけるとともに、防災の大切さを改めて認識することができました。



【12月の予定】

- 12月 6日(水) 修学旅行2学年
～9日(土)
- 12月 6日(水) ものづくり企業見学会1学年
- 12月 7日(木) 薬物乱用防止教室1学年
- 12月 8日(金) 被災地訪問学習1学年
- 12月22日(金) 全校集会
- 12月23日(土) 冬期休業
～1月8日(月)